

Salamanca, a 25 de julio 2018

Carta a toda la Comunidad diocesana

Queridos hermanos:

Al comienzo del Curso pastoral, del **17 al 23 de septiembre 2018, celebraremos la XI Semana de Pastoral**. Este año tendrá como lema el texto bíblico de *“Acércate y ponte a caminar junto a este carro”* (Hech 8, 29). Es la palabra que el Espíritu dice a Felipe para que se acerque al carruaje del etíope eunuco que va leyendo la Escritura Santa. Es un viaje para suscitar la fe, mediante la cercanía y el primer anuncio del Evangelio.

En el Programa podemos descubrir que en la XI Semana tratamos de impulsar la aplicación de la Asamblea diocesana. Para ello, queremos *“acercarnos al carro”* del hombre de hoy, que busca en el **domingo** el descanso y la alegría del corazón. A los **jóvenes**, para hacernos caminantes junto a ellos y escucharlos. Unirnos al *“carro”* de la **Iniciación cristiana** donde van subidos muchos hermanos que necesitan ser iniciados a la fe. Y también, buscar la forma para el **acompañamiento** de los que caminan en la comunidad eclesial y del hombre de hoy que va subido en otros carros, para escuchar sus preguntas con el fin de suscitar en ellos el deseo de Dios.

Os invito a participar con gozo en esta XI Semana. Es un buen momento de inicio del Curso para vivir juntos la alegría de ser miembros de la comunidad diocesana, y descubrir, también juntos, la misión compartida entre sacerdotes, laicos y consagrados.

Especialmente importante es la **Eucaristía del envío misionero, del sábado 22 de septiembre, a las 12:30 h. en la Catedral Nueva**. En ella comenzaremos una iniciativa del Papa Francisco, que quiere celebrar un *“Mes Misionero Extraordinario de octubre de 2019”*. Y, de forma más inmediata, nos disponemos así a llevar a cabo la iniciativa que nos ha encomendado la Comisión Episcopal de Misiones para el día 5 de octubre: una velada musical, con testimonios y oración, para introducir a los jóvenes en la Jornada del DOMUND. El lema de la velada sería **La noche joven del Domund**.

Invito principalmente a esta **Eucaristía del envío misionero** a todos los que trabajáis en la actividad catequética y de enseñanza: catequistas, profesores de religión, colegios... A los grupos de Liturgia de las parroquias. Asimismo, a aquellos que ofrecen la Caridad de la Iglesia a los más pobres: Cáritas diocesana, parroquiales, voluntarios... y otros grupos caritativos de la Diócesis. Pido a los Párrocos, con insistencia, que invitéis a los fieles a la participación en esta Eucaristía. Sin olvidar todas las comunidades, cofradías, asociaciones...

Junto al Programa de la Semana de Pastoral, recibís el **Díptico "Vamos caminando"**, donde se explica el camino de la aplicación de la Asamblea. Y asimismo va un **Cuadernillo, "Cuatro Prioridades pastorales"**, que quiere servir de aliento, oración y programación diocesana en los distintos ámbitos pastorales. Acogedlos con alegría y como una sencilla propuesta gratuita para todos.

Gracias a todos vosotros por vuestra fidelidad en el seguimiento de Jesús, por vuestra generosidad en las tareas eclesiales y por vuestro testimonio cristiano en la sociedad, especialmente con los más pobres.

Un abrazo fraternal en Cristo.

+ Carlos, Obispo de Salamanca

+ Carlos, Obispo de Salamanca

